

BOLETÍN DE PRENSA No. 134

Con motivo del séptimo aniversario luctuoso del profesor Enrique Olivares Santana, la Universidad Autónoma de Aguascalientes rindió un merecido homenaje a tan ilustre personaje.

La ceremonia se realizó en la Unidad Deportiva de esta casa de estudios que lleva precisamente el nombre del Profesor Enrique Olivares Santana, un ciudadano que con sus obras logró trascender al respaldar la educación de todos los niños y jóvenes tanto de Aguascalientes como de México.

El evento estuvo presidido por el maestro Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA; también se contó con la presencia de la señora Belén Ventura de Olivares, viuda del profesor así como sus hijos Elsa, Dora, Teodoro y Héctor Hugo, en representación del gobernador del estado el licenciado Antonio Javier Aguilera García, Jefe de Gabinete, además de familiares, amigos, distintas autoridades institucionales del gobierno estatal y municipal.



En su intervención el profesor Héctor Hugo Olivares Ventura a nombre de su familia agradeció la oportunidad de recordar la trayectoria de su padre. Invitó a los presentes a un momento de reflexión al compartir el pensamiento de José Mujica presidente de Uruguay.

Externó el profesor Olivares Ventura que la obligación de las instituciones de educación como la Universidad Autónoma de Aguascalientes es formar personas pensantes, quienes con su voz e ideales, participen en el desarrollo del país. Puntualizó en el discurso que el puente entre el hoy y el mañana se llama Educación, es por ello que sólo con infraestructura educativa se logrará avanzar.

Por su parte el maestro Mario Andrade Cervantes, rector de la UAA señaló que se reconoce la memoria del Profesor Enrique Olivares Santana por muchas acciones que realizó a favor de la educación, fue promotor de la transformación del Instituto Autónoma de Ciencias y Tecnología a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, dejó un legado como educador, diplomático y servidor público ejemplar.

Mencionó el maestro Andrade Cervantes que durante el periodo del profesor Enrique Olivares

Santana como gobernador del Estado se sentaron las bases para la construcción de un Aguascalientes moderno y de vanguardia; aún en su ausencia sigue presente a través del fideicomiso que lleva su nombre, beneficiando a muchos mexicanos.



La ceremonia incluyó la colocación de una ofrenda floral en la placa en su honor que tiene la Unidad Deportiva de la UAA llamada “Enrique Olivares Santana”; la ofrenda fue colocada por su viuda señora Belén Ventura de Olivares y uno de sus hijos, el profesor Héctor Hugo.

Para finalizar el homenaje se realizó un recorrido por la exposición fotográfica que montó la Universidad Autónoma de Aguascalientes para recordar la trayectoria de un hombre ejemplar como lo fue el profesor Enrique Olivares Santana, cuyos ideales apoyaron la educación y la cultura en la República Mexicana.